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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario ANGIOLINI Paola. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO "SOSTITUZIONE E MANUTENZIONE DELLE LUCI
DEI SEMAFORI, UN PROBLEMA DI SICUREZZA"

Constatato che

Nelle ultime settimane si sono moltiplicate le situazioni di semafori con luci spente o danneggiate,
in  particolare  quelle  relative  agli  attraversamenti  pedonali.  Nella  Circoscrizione  6  abbiamo  ad
esempio gli incroci di
• Corso Regio Parco con corso Novara;
• Corso Novara con via Bologna;
• Via Bologna con via Gottardo;
• Via Sempione con via Maddalene;

Sottolineato che
• La perdurante situazione rappresenta un grave problema per la sicurezza stradale, in particolare

dei pedoni e, al di là della Circoscrizione 6, interessa l'intera città, come denunciato anche da
diversi cittadini sui social network;

• In alcune circostanze la Polizia Municipale è stata resa edotta del problema, senza che ciò abbia
portato ad un rapido intervento di ripristino;

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

Alla  sindaca  Chiara  Appendino e  all'assessore  ai  trasporti  Maria  Lapietra  di  provvedere  al  più
presto, in collaborazione con Iren, al ripristino del corretto funzionamento degli impianti semaforici
bisognosi di intervento.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: CATIZONE– CECCARELLI .

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 23 
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paola Angiolini
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